

Speaker 2017

Katrin Ohlmer

CEO DOTZON GmbH



Katrin Ohlmer ist Gründerin und CEO von DOTZON, einer Consulting Firma, die ihre Kunden bei der Bewerbung und beim Betrieb ihrer eigenen eigene Geo, Brand oder generische Top Level Domain unterstützt. Im Jahr 2005 startete Katrin Ohlmer ihr Engagement bei der Initiative für die Top Level Domain .berlin, bei der sie für Marketing und Kommunikation verantwortlich ist. Sie engagiert sich außerdem aktiv in aktuellen Framework und Policy Arbeitsgruppen bei ICANN. Katrin Ohlmer hat über 20 Jahre Erfahrung im Marketing, Sales und Kommunikation in der ITK-Branche. Sie studierte Economics and Business Administration an der Technischen Universität Braunschweig und an der Universität Hannover.

Katrin Ohlmer is Co-Founder and CEO of DOTZON. DOTZON is a specialized consulting company which enables geo, brand and generic TLD clients to apply and operate their own Top Level Domains. In 2005 she became involved in the .berlin Top Level Domain initiative. She works within the ICANN framework of policies and procedures, including several ICANN working groups and initiatives. She has more than 20 years of experience in marketing, sales and communication in the IT industry. Katrin Ohlmer studied Economics and Business Administration at the Technical University in Braunschweig and at the University of Hannover.

Das Forum von
DENIC, nic.at und SWITCH

Domain
...pulse